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PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

          02/08/2024 LEGISLATIVO 

 
 

Entrevista / Hamlet García Almaguer 
(Diputado – Morena) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Yo celebro que ya no estemos en 
la discusión de si o no sino cómo sí y con qué sí. Yo quisiera ir al fondo por parte de los ministros de la 
Corte, hace un año había cerrazón, ¿sí o no?. Hace dos meses, cuando iniciaron los foros, algunos 
ministros como Pardo, como Yasmín Esquivel, hablaron de gradualidad, ese es el cómo sí. Antier que 
fue Guadalupe Taddei a la Cámara de Diputados ya pasamos del no se puede hacer una elección de 
jueces y magistrados, a qué necesito para hacer una elección de jueces y magistrados, en caso de que 
se apruebe y ya estamos hablando del cómo sí.” 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1Tb7LynXk1HCZq2xFtbd1opZm43X3z8tT/view 
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